



Imagetext Walderlebnispfad Fröbelwald

Auf der Erlebnisschiene: der Fröbelwald

Oberhalb der Bergstation der Oberweißbacher Bergbahn, in Lichtenhain, entsteht seit 2013 der Fröbelwald.

Dieser Walderlebnispfad ist nach Friedrich Fröbel benannt, der im Nachbarort Oberweißbach geboren wurde. Er war Pädagoge und Begründer des Kindergartens. Entsprechend der Fröbelschen Philosophie vermitteln die Stationen spielerisch und lehrreich Informationen zum Wald und zur Geschichte des Schwarzatales. Die Informationen sind auf eine alle Sinne berührende Weise aufbereitet, um den kindlichen Tätigkeits- und Spieltrieb bewusst zu nutzen. Die Begleitung der Kinder durch Erwachsene bildet die Grundlage des Konzeptes für den Fröbelwald. Der Wandergeselle Johannes und die Maus Lotte führen den Gast auf seinem Weg durch den Fröbelwald.